

「大麻」「朝青龍」に続く第三の衝撃。  
角界に蔓延する野球賭博」の罠

# 「琴光喜」が特集 「泥酔闘争」が「巨きめ料億円」と脅された!

「貴乃花グループ」の足下で……(大嶽親方と元大関・千代大海)

窮地に陥った大関・琴光喜

目下、夏場所が行なわれている東京・両国国技館。館内には常時、32枚の優勝額が掲示されている。それが物語るのは、優勝から遠ざかるようになつて久しい日本人力士の不甲斐なさである。現在、掲示されている日本人力士の優勝額は06年初場所の柄東のみ。今や、相撲協会にとつて日本人力士の優勝は悲願といつてもいい。

その裏には、強い日本人力士の出現によつて、地に堕ちてしまつた相撲界のイメージアップを図りたい、との考えもある。何しろここ数年、角界は不祥事に塗れ続けている。3年前は、時津風部屋の力士暴行死事件。一昨年は、ロシア人力士を中心とした大麻問題。そして、今年。「泥酔暴行騒動」を起こした元横綱・朝青龍が本誌の報道をきっかけに引退に追い込まれたことは記憶に新しい。

久方ぶりの日本人力士の優勝——。東の大関・琴光喜を中心とした大相撲問題。

喜は、不祥事に喘ぐ協会、そして相撲ファンの期待を一身に受ける立場にある1人といえよう。今場所は10日目を終えて6勝4敗。今後、優勝争いに加わるのは厳しい状勢だが、目下、彼の足元で相撲界を揺るがす大騒動が巻き起こっていることはほとんど知られていない。

事情を知る相撲協会の関係者が囁く。

「実は現在、琴光喜は、あるトラブルに頭を悩ませているのです。それは、恐喝。しかもその原因は、自分が違法なプロ野球賭博に手を染めてきたことにある。琴光喜は5年以上前から野球賭博を始め、これまでの通算の負金が数千万円に上る

喜は例外なく暴力団組織。試合のある日は1日で数十億円という金が動いているはず。これが暴力団の主たる資金源となつていてることは、言うまでもない」

(元広域暴力団幹部)  
この違法賭博のポイントは「ハンデ」にある。5月16日に実際に行なわれた試合を例にとると、ある胴元は次のようなハンデをつけない。

「胴元は例外なく暴力団組織。試合のある日は1日で数十億円という金が動いているはず。これが暴力団の主たる資金源となつていてることは、言うまでもない」

「口止め料を払え」と脅され

ている。

①巨人VSロッテ(巨人から1・7のハンデ)  
②広島VS日本ハム(日本ハムから0・8のハンデ)  
③横浜VS西武(西武から1半3のハンデ)

「もちろんハンデは、勝利が予想されるチームの側から出る。試合の2時間前までに胴元からハンデが発表され、客は試合の1時間前までに賭金を決めます」

こう解説するのは、先の元暴力団幹部である。

「まず①の試合。巨人が2点差以上で勝てば、『丸勝ち』。100万円を賭けていれば、100万円の儲け。テラ銭10万円を引かれた90万円を手にできる。巨人が1点差で勝つ場合は、『7分負け』。賭金100万円なら70万円の損となる。引き分けなら、『丸負け』です。

②の試合では、同じ要領で日本ハムが2点差以上で勝てば、『丸勝ち』。1点差なら2分勝ち。引き分けなら8分負け』ということにな

ります」

③の試合はどうか。

「『半』というのは、点差が2点以上になりそうな試合につけられます。③の場合、西武が3点差以上で勝てば、「丸勝ち」、2点差なら、「3分勝ち」、1点差なら、「丸負け」となります」

と、この元幹部が続ける。

無論、胴元側だけではなく、客として野球賭博に興じるもの、紛れもない違法行為である。

「琴光喜は、野球賭博をやらないかと持ちかけたのは、ある床山。琴光喜とは別の部屋の所属ですが、同じ一門だったため、今でも彼の番を結うこともある人物です」と、明かすのは、事情を知る協会関係者(前出)。

私の知人が野球賭博の仲介役をやっている。彼を通じて金を賭けてみないか——。そんなふうに持ちかけたというが、ここで登場

## 支払いは『ゆうパック』で

ほどその世界に嵌り込んでしまっている。それが暴力団関係者に漏れてしまい、「口止め料を払え」と脅されていています

琴光喜が追いつめた抜き差しならない事態。その詳細に触れる前にまず、プロ野球賭博についてザツと説明しておきたい。

「胴元は例外なく暴力団組織。試合のある日は1日で数十億円という金が動いているはず。これが暴力団の主たる資金源となつていてることは、言うまでもない」

琴光喜が追いつめた抜き差しならない事態。その詳細に触れる前にまず、プロ野球賭博についてザツと説明しておきたい。

「大抵、電話でやり取りが行なわれ、試合がないことが多い月曜日にまとめて清算する。野球賭博はイカサマが介入する余地がないため、ピッチャーや防御率やチームの状態などを勘案して予想すれば、他のバクチに比べて客が勝つ可能性が高いので面白いのです」

「大抵、電話でやり取りが行なわれ、試合がないことが多い月曜日にまとめて清算する。野球賭博はイカサマが介入する余地がないため、ピッチャーや防御率やチームの状態などを勘案して予想すれば、他のバクチに比べて客が勝つ可能性が高いので面白いのです」

と、相撲記者が言う通り、賭け事に目がない琴光喜はすぐさま床山からの誘いに応じたという。それが、前述したように5年以上前の

